
Fonologia [s] / [θ]
En espagnol :

- la lettre " s" se prononce toujours [s] , même si el le est placée entre

deux voyel les,

- la lettre " z" se prononce toujours [θ] , un " s" avec la langue entre les

dents, le même son que dans " thing" en anglais,

- la lettre " c" peut se prononcer de deux manières

* [k] quand el le est suivie de " a" , " o" , " u" ou d'une autre consonne

(comme en français),

* [θ] quand el le est suivie d'un [e] ou d'un [i] .

Pour savoir comment écrire le son [θ] , c'est très simple.

Chaque fois qu'on peut l 'écrire avec un " c" , on le fait (s' i l y a un [e] ou

un [i] après). Exemples : cinco, cero.

Sinon, on util ise un " z" . Exemples : zanahoria (avec un " c" , on

prononcerait kanaoria), zorro, zumo, azteca.

Ordena las palabras en la columna idónea segon se oiga [s] o [θ] :

setenta, coser, azúcar, océano, hacia, sima, hasta, haz, rosa, roza,

has, cima, cocer.

[s] [θ]

Escribe las palabras dictadas dins la columna segon oigas [s] o [θ] .

[s] [θ]

Completa las palabras dictadas con " c" , " s" o " z" .

ca__ar

__iento

lo __iento

los __ebos

la ma__a

el __ebo

la__ pi__arra__

Jo__é María A__nar

Jo__é Lui__ Rodrígue__ __apatero

En la __iudad de Pamplona

hay una pla__a,

en la pla__a hay una e__quina,

en la e__quina hay una ca__a,

en la ca__a hay una pie__a,

en la pie__a hay una cama,

en la cama hay una e__tera,

en la e__tera hay una vara,

en la vara hay una lora.




